

平和の砦 憲法九条

西京九条の会ニュース No3

発行責任者 中村 修・連絡先 下山 誠 075-392-3861



3000万署名でアベ改憲STOPを！



二〇一八年一月一日、
西京九条の会は松尾神社前付近で
宣伝行動をしました。

迎春

あけましておめでとうございます

代表 中村 修

2018年は、憲法9条にとつて極めて大切な年です。安倍政権は今年の国会で改憲発議を行おうと具体的なスケジュール検討を始めています。私たち西京九条の会連絡会は、日本の宝・世界の宝、日本国憲法9条をまもる運動をさらに大きく広げ、安倍政権による改憲発議を必ずストップさせようと、決意を新たにしております。

昨年末、自民党憲法改正推進本部は改憲の論点整理を発表しました。
憲法9条について、

- ①案、戦力不保持を定めた2項を削除する、
- ②案、2項を維持し自衛隊を明記する、

という二つの案です。

しかし船田元本部長代行は、「②案の場合でも2回目の改憲では2項を削る」と表明しています。結局、「戦力保持を認め、戦力としての自衛隊を憲法に書き込む」というのが本質です。

また2018年度予算案も発表されました。この予算案は、私たちの暮らしを豊かにするものでしょうか？NOです。軍事費は5・2兆円と過去最大、一方社会保障費は1300億円圧縮するもので、安倍内閣のめざす国づくりが鮮明になっています。私たちの暮らしより軍事優先、「戦争する国づくり」予算と言えます。

憲法9条を守ることと、私たちの暮らしを守ることは一体のものです。「安倍9条改憲NO、全国3000万署名」にご協力ください。ご一緒に大きな声をあげ、憲法9条を、私たちの暮らしをまもっていきましょう。

戦争を知らない若い世代の交流のひろば

私たちの会の活動には、高度経済成長期以降に生まれ、戦争を実感していない世代の者も参加しています。

前回に続いて手記を掲載します

ペンネーム アップルケーキさん

桂学区在住 四十代女性

私は二人の子どもの母で、これって、「当たり前のことやんか」と思いませんか。

私は憲法改定に反対します。

「憲法」と聞くと何か遠い存在のような堅苦しいもの

のようなそんなイメージがあるかもしれません。

私もそう思っていました。

でも憲法には、『①私たちひとりひがりひとりが國の人公なんやで

く生きる権利をもつてゐる。②戦争はしない。③みんな、生まれながらにして人間らしす。

相は、憲法九条をかえる発議をだれています。

一二〇一八年の通常国会に安倍首

んやで』ということが書かれています。

私は決してそう思いません。

命を脅やかされたり、自分らしく生きることが約束されない世の中で、安心して子育てができるのでしょうか。

私は決してそう思いません。
「安倍九条改憲NO!」の大きな声を上げたいと思います。



雑感

松尾9条の会会員 k・i

私たちの住む西京区には、酒の神様として有名な松尾大社があります。この松尾大社の敷地内に日本会議の京都支部があることをご存じの方はどれだけいらっしゃるでしょうか？

日本会議は安倍首相の推進する憲法9条改憲の理論的支柱となっています。

この組織が神社本庁と一体となつて、全国的に初詣などの際に参拝者に憲法改正署名を求める動きがあります。

このような草の根の安倍改憲を鼓舞する動きに対し、私たちも草の根から安倍改憲NOの声を集めていかねばと今強く思っています。

==西京の動き==

安倍九条改憲 NO!

3000万署名 第1次集約(12/20)

西京九条の会で 810筆 集めました。

原稿募集しています。

連絡先へふるってお寄せください
お知らせ

西京九条の会連絡会はインターネットにホームページを持ちました。そのドメイン(ホームページ名)は下記です。

どんどん見てください。

9 zyo.com